

Réseau Voltaire

## Des manifestants de Maïdan formés par l'Otan en 2006

RÉSEAU VOLTAIRE | 6 FÉVRIER 2014



n groupe de jeunes manifestants de la place Maïdan, membres du groupe nazi Autodéfense ukrainienne (UNA-UNSO) a reçu une formation au terrorisme sur une base de l'Otan en Estonie, en 2006.

La formation comprenait un entraînement à la fabrication et au maniement d'explosifs, ainsi qu'au tir.

Ces jeunes gens sont allés combattre aux côtés des forces géorgiennes lors de leur agression contre l'Ossétie du Sud.



Source : « Des manifestants de Maïdan formés par l'Otan en 2006 », Réseau Voltaire, 6

1 sur 2

février 2014, www.voltairenet.org/article182052.html

2 sur 2 06/02/2014 21:59